

23 MAI 2018

DANS LE SALON D'ALAIN CARBONARE, UNE PREMIÈRE SOIRÉE RÉUSSIE !

La Maison de La Bresse transformée en salon intimiste, confortable et convivial, nous y croyions, vous peut-être un peu moins, et pourtant nous l'avons fait !



Le premier habitant de ce salon, Alain Carbonare, a parfaitement joué son rôle d'hôte en apportant objets personnels et de son quotidien, photographies familiales et professionnelles.



Personnage multi-facettes, il a conté son histoire de musicien à luthier. Il a évoqué les rencontres prestigieuses qu'il a pu faire : Rostropovich, Menuhin, Dion... Il a charmé le public avec ses talents de pianiste, guitariste, psaltérioniste... Et il a même dévoilé quelques secrets de fabrication.



Côté surprises, Revaz Matchabeli et Mathilde Garillon ont envoûté le public avec leurs violoncelles. L'émotion était palpable dans la salle... Et Sylva Laconciège, la voisine loufoque, a apporté un brin d'humour dans cette jolie soirée.



UNE SOIRÉE AVEC JEAN-PAUL DIDIERLAURENT

L'ÉCRIVAIN BRESSAUD VOUS PRÉSENTE SON DERNIER ROMAN : LA FISSURE

Vous aimez les nains de jardin ? La Nouvelle Zélande vous attire ? Vous craignez une fissure dans votre crépi ? Votre boulot vous ennue ? ...

Si vous répondez oui à l'une de ces questions, votre place est chez nous, à la Maison de La Bresse, jeudi 31 mai à 20h, pour une soirée rencontre avec Jean-Paul Didierlaurent autour de son dernier livre, « La fissure ».

Si vous le pouvez, nous serions ravis de vous accueillir avec votre nain de jardin !



FESTIVAL DES ARTS MÉLANGÉS

DE L'ART PARTOUT SUR LE TERRITOIRE...

Initié par la communauté de communes, le festival des arts mélangés du 9 au 17 juin propose des spectacles, des ateliers artistiques et des expositions dans plusieurs communes de la CCHV. Toute une programmation que vous pouvez retrouver sur le site www.cchautesvosges.fr.



La Maison des Loisirs et de la Culture, à l'étage de la Maison La Bresse accueillera une exposition des photographies de l'atelier Land Art « L'art de jouer avec la nature », mené par Annie Tremsal avec les élèves des deux collèges de La Bresse sur le site de la tourbière de Lispach.

Cette même artiste proposera un autre atelier « Art et panier, les 4 éléments » chez nos voisins du dessus (!), où le but sera de créer une œuvre monumentale collective sur la base du collage d'éléments de récup...

La MLC accueillera également une exposition de « Géographie intérieure » : dessins et autres arts visuels créés par les internes de l'école Saint-laurent dans le but de former leur « carte individuelle intérieure » avec l'artiste associée : Vanina Krcek.

COTE EXPO



DOMINIQUE GRENTZINGER JOUE LES PROLONGATIONS !

L'exposition de Dominique Grentzinger, l'invitée d'honneur du festival, reste dans nos murs jusqu'au 1^{er} juillet : l'occasion pour vous de venir admirer « Les pisseuses », « Les Raymond », « Les prieurs », « Les mannequins » et autres sculptures.

Plus de 3000 personnes ont été touché par le travail de l'artiste lors de leur visite à la Maison de La Bresse durant le festival. Et une quinzaine d'apprentis sculpteurs ont pu découvrir le travail de l'argile en compagnie de Dominique.

Du nouveau pour les enfants...

L'ATELIER D'ANICÉ

Quelques photographies de la conception vous avaient été proposées dans la dernière newsletter, voici, ici, la réalisation finale...

Une mini Maison de La Bresse pour accueillir les élans créatifs de vos chères têtes blondes... Les enfants y trouveront de quoi dessiner, peindre, découper, coller... tout simplement de quoi créer en toute tranquillité à l'abri du regard des grands !



À chaque exposition, des nouvelles suggestions de jeu et de créations seront proposées, tout comme le traditionnel parcours enfants pour les aider à découvrir l'exposition tout en s'amusant !

Une exposition consacrée aux enfants

Comme l'année passée, l'école maternelle La Tourterelle expose les œuvres de ses élèves à la Maison de La Bresse du 20 juin au 4 juillet.

Une occasion rêvée pour mettre à l'honneur le travail réalisé par les enfants tout au long de l'année. Et un cadre «exceptionnel» mis à disposition des enfants pour leur permettre d'inviter leur famille : parents, frères et sœurs, oncles et tantes, et bien sûr grands parents seront les bienvenus pendant 2 semaines...

Et même si vous n'avez pas d'enfants concernés, venez, ça vaut toujours le coup d'œil !



À VOS AGENDAS ...

LES EXPOS DU MOMENT

Dominique
Grentzinger
et ses sculptures

L'artiste invitée
du dernier festival
reste dans nos murs
jusque début juillet.

Ses personnages
sculptés dans
l'argile vous
surprendront par
leurs expressions...

05/05/18 au
01/07/18

Les sculptures du 27^e
Festival international
de sculpture
Camille Claudel

Comme chaque année,
les œuvres en bois
et métal réalisées
durant le festival
sont exposées encore
quelques semaines à
la Maison de
La Bresse.

Toutes vous attendent
à l'exception du
prix du public qui va
bientôt rejoindre son
nouveau foyer !

Jusqu'au 13/06/18

À ne pas manquer

20h04,
de l'idée sans détour

Pour cette sixième
édition, encore de
belles choses au
programme : drogue,
environnement, sport,
musique..

Quatre intervenants
de choix pour vous
passionner et vous
faire passer une
énième bonne soirée à
la Maison de
La Bresse !

Judi 14 juin
à 20h04

Rencontre avec Jean-Paul
Didierlaurent
le 31/05/18

Il a créé la surprise avec
son premier roman,
« Le liseur du 6h27 »,
publié un peu partout
dans le monde.

Et depuis il continue
son chemin d'écrivain,
avec « Le reste de leur
vie », « Macadam » et
maintenant « La fissure ».

Il sera justement là
pour vous parler de
ce dernier roman.

Judi 31 mai
à partir de 20h

Vendredi

PROCHAINES EXPOSITIONS

Place aux enfants

Les enfants de
la Tourterelle à
l'œuvre !

20/06/18 au
04/07/18

Toute une année
d'arts plastiques
rien que pour vous !

L'ÉTÉ SERA CHAUD ET COLORÉ

Samedi

Allégories
flamboyantes
d'Anita Rautureau

Cette artiste s'est
installée depuis
quelques années
dans nos montagnes
mais vous n'en
avez peut-être pas
entendu parler !

Pourtant ses toiles
pleines de couleurs
et de sensibilité
vous interpellent,
vous toucheront et
vous plairont tout
simplement !

06/07/18 au
02/09/18

Si vous n'êtes plus intéressés par notre newsletter, vous pouvez vous désinscrire en nous envoyant un e-mail. écrivez simplement «désinscription» dans l'objet du mail.

